

Nº 11: ¿Por qué y de qué modo se transmite la divina Revelación?

Dios «quiere que todos los hombres se salven y lleguen al conocimiento de la verdad» (1 Tm 2,4), es decir, de Jesucristo. Es preciso, pues, que Cristo sea anunciado a los hombres, según su propio mandato: «Id y haced discípulos de todos los pueblos» (Mt 28,11). Esto se lleva a cabo mediante la Tradición Apostólica

A. Explicación de Términos y Frases:

“Voluntad salvífica universal”: Voluntad firme de Dios de extender la salvación a todos y cada uno de los hombres.

“Conocimiento de la verdad”: Esta verdad imprescindible es Jesucristo, que trae la Buena Noticia de esa voluntad divina.

B. Estudio personal o de grupo

1. Explica a tu modo lo que quiere decir el número estudiado

2. Principales ideas:

- Dios quiere que todos los hombres se salven haciéndose discípulos de Jesucristo.
- Esta voluntad no es tiránica, sino que necesita de la libre aceptación de cada hombre.
- Por eso, todo el que recibe esta Noticia está obligado a anunciarla.

C. Dudas y errores frecuentes:

1. A Dios le da lo mismo cualquier camino o doctrina que elija el hombre, aunque no sea Jesucristo:

Respuesta: Jesús es la Palabra de Dios, el Camino, la Verdad y la Vida. Una cosa es que muchos hombres no lleguen a conocerle y tengan que usar otras sendas de aproximación, y otra, que las religiones sean un mercado donde cada uno elige a su gusto.

2. Si Dios quiere que nos salvemos, nos salvamos todos automáticamente, aunque no obedezcamos su voluntad.

Respuesta: Dios no puede salvarnos sin nuestra cooperación libre, pues salvaría a otro ser distinto al hombre que Él ha creado.

3. Por respeto a las otras religiones, la misión de predicar a Jesús, en nuestros días, debe sustituirse por la ayuda al desarrollo.

Respuesta: La predicación es un mandato del Señor y la mayor ayuda que se puede prestar a todos, pobres y ricos. Un día, los pobres que alimentamos, podrían reprocharnos: gracias por darnos el pan, pero nos negasteis el Pan.